

Chiba Lotte autoriza a Despaigne a jugar Serie del Caribe con Cuba



El cuarto bate del equipo Cuba en los últimos años, el granmense Alfredo Despaigne, podría ser parte de los refuerzos de Ciego de Ávila para la Serie del Caribe de béisbol que acogerá República Dominicana del primero al 8 de febrero próximo.

«El Chiba Lotte Marines de la Liga profesional de Japón autorizó su presencia», dijo al respecto Heriberto Suárez, director nacional de la disciplina.

«Ya comenzó a entrenar y si está listo podría ser llamado», aseveró el funcionario, quien adelantó que la nómina podrá ser divulgada dentro de poco menos de dos semanas.

«Hemos tenido conversaciones con el mánager Roger Machado y vamos a armar un buen equipo», sentenció.

«La idea es mantener la base y reforzarla como se hizo con Pinar del Río, algo común en el área, y la filosofía es mantener lo conquistado hace un año», recalcó.

Los cubanos deben viajar el 30 o 31 venideros a la nación sede, donde debutarán el 2 de febrero ante el representativo de México.

La Serie del Caribe del 2016 tiene como incentivo celebrarse en la tierra de los monarcas del último Clásico Mundial, por lo que se espera que el ganador de esa liga se refuerce lo suficiente para regalar un gran espectáculo a su afición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/80895-chiba-lotte-autoriza-a-despaigne-a-jugar-serie-del-caribe-con-cuba>



Radio Habana Cuba